



El PP de Madrid se suma a la “pelea” de Castilla y León para conseguir una EBAU única en todo el país

L.G. | SALAMANCA

El Grupo Parlamentario Popular de Madrid ha registrado una iniciativa para que la Evaluación para el Acceso a la Universidad de Madrid (EBAU o EVAU) sea única en toda España y se pueda garantizar la igualdad entre estudiantes de distintas comunidades autónomas. De esta forma, el PP de Madrid se suma a la “pelea” que desde hace años mantiene Castilla y León, desde la Consejería de Educación, pero con el apoyo de los rectores, en especial el de la Universidad de Salamanca, para conseguir una prueba única en todo el país.

En concreto, han presentado una Proposición No de Ley (PNL). La semana pasada la presidenta autonómica, Isabel Díaz Ayuso, ya avanzó el interés de Madrid por una Selectividad “única en España”.